
1. Почему ты поступила на исторический факультет?  

Еще со старших классов я поняла, что история мне очень интересна. После 

археологических раскопок, на которых мне удалось побывать после 10 класса, моя 

тяга к истории усилилась. Археологический опыт помог мне узнать историю с 

абсолютно другой стороны. Я поняла, что история, куда удивительнее наука, чем я 

только могла себе представить. Вот тогда я окончательно убедилась, что история - 

это мое! Таким образом, я решила связать свою жизнь с историческим факультетом. 

 

2. Нравится ли тебе учиться на истфаке, почему?  

Будучи еще школьницей, я представляла себе, как будут проходить пары. Мое 

обучение мне виделось, как выслушивание скучных пар в аудитории. НО мои 

догадки не совпали с реальностью. Мне уже удалось познакомиться со многими 

преподавателями, и я восхищаюсь их ораторскими способностями. Я даже 

представить себе не могла, что обучение в Университете может быть настолько 

увлекательным. 

 

3. Поделись самым впечатляющим событием за время твоей учебы?  

Несмотря на то, что я учусь только на 1 курсе, я уже поняла, что жизнь на 

историческом факультете – это и есть впечатляющее событие, в полном смысле 

этого слова. Но все же одним из самых запоминающихся событий был процесс 

подготовки и сам конкурс «Alma Mater». Я никогда не забуду тех чувств и эмоций, 

которые испытывала за минуту до выхода на сцену, когда наша группа поддержки 

скандировала «Истфак» так, что прямо дух захватывало. В тот момент я была 

переполнена гордостью за то, что я учусь именно на Историческом факультете. 

 

4. Как повлияло на тебя время обучения на истфаке?  

Исторический факультет, безусловно, меняет людей, и я не оказалась исключением. 

Истфак заставил меня пересмотреть взгляды не только на историю, как науку, но и 

на окружающий мир в целом. А это ведь только начало... 


